

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan sebuah produk berupa media video pembelajaran pendidikan seks dengan judul ‘Sang Penina’ yang dapat digunakan kepada siswa kelas 6 tingkat sekolah dasar.

Di SDN Cibungkul, sama sekali tidak adanya pemahaman yang diberikan kepada siswa terkait pendidikan seks. Oleh karena itu, media video pembelajaran pendidikan seks dengan judul ‘Sang Penina’ pun dikembangkan untuk menjawab permasalahan tersebut.

Penelitian ini menggunakan metode *Research and Development* yang dikemukakan oleh Borg & Gall. Penelitian ini dilaksanakan kepada siswa kelas 6 di SDN Cibungkul dengan teknik analisis data statistik deskriptif. Teknik pengumpulan data yaitu dengan berupa observasi, wawancara, penyebaran kuisioner kepada ahli materi, ahli bahasa, ahli media, praktisi pendidikan sekolah dasar, dan juga peserta didik. Lalu melaksanakan tes berupa *Pretest & Posttest* kepada peserta didik.

Hasil validasi akhir ahli materi yaitu sebesar 84% dengan kategori ‘Layak’. Hasil validasi ahli bahasa yaitu sebesar 93% dengan kategori ‘Sangat Layak’. Hasil validasi ahli media yaitu sebesar 95% dengan kategori ‘Sangat Layak’ dan hasil validasi praktisi pendidikan sekolah dasar yaitu sebesar 85% dengan kategori ‘Layak’. Sementara itu, pada uji coba kelompok kecil mendapatkan skor rata-rata 72,91 atau 72,91% dengan kategori kelayakan ‘Layak’ dan pada uji coba kelompok besar mendapatkan skor rata-rata 85 atau 85% dengan kategori kelayakan ‘Sangat Layak’.

Hal ini menunjukkan bahwa media video pembelajaran pendidikan seks dengan judul ‘Sang Penina’ sangat layak untuk dijadikan sebagai media pembelajaran untuk memberikan pemahaman terkait seks kepada siswa kelas 6 SD. Berdasarkan hasil *Pretest & Posttest* terjadi perubahan yang signifikan, rata-rata hasil pretest yaitu 69, sedangkan rata-rata dari hasil *Posttest* yaitu 98,6. Hal ini menunjukkan bahwa rata-rata hasil *Posttest* lebih besar daripada rata-rata hasil *Pretest*. Dengan pengukuran keefektifan media menggunakan N-Gain, skor hasil 0,93 atau 93% termasuk ke dalam kategori ‘Efektif’ sebagai media video pembelajaran pendidikan seks di SDN Cibungkul.

Kata Kunci: Pendidikan Seks, *Research and Development*, Media Video Pembelajaran, Sang Penina